

# La secretaria general de Investigación visita la Estación Experimental de Zonas Áridas

 [almerianoticias.es/la-secretaria-general-de-investigacion-visita-la-estacion-experimental-de-zonas-aridas](https://almerianoticias.es/la-secretaria-general-de-investigacion-visita-la-estacion-experimental-de-zonas-aridas)



La secretaria general de Investigación del Ministerio de Ciencia e Innovación, Raquel Yotti, ha visitado este miércoles la Estación Experimental de Zonas Áridas de Almería. El centro alberga un proyecto de conservación único en el mundo que ha impedido la extinción de la gacela dama mohor. También se ha logrado recuperar la población de otras especies como la gacela dorca saharauí, la gacela de Cuvier y el arruí sahariano, todos ellos a amenazados o en peligro de extinción.

La Estación Experimental de Zonas Áridas (EEZA-CSIC), perteneciente al Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), celebra este año el 50 aniversario de la Operación Mohor y la creación del Parque de Rescate de Fauna Sahariana (PRFS) -hoy finca experimental La Hoya- como unidad de apoyo y servicio de la EEZA-CSIC para llevar a cabo programas de cría en cautividad de ungulados norteafricanos.

En estos 50 años, en esta finca han nacido alrededor de 5.000 ejemplares de gacelas, reintroducidas posteriormente en su territorio natural.